

La reine de Swaziland vole au secours des orphelins du Burundi

PANA, 17/08/2009 Bujumbura, Burundi - La reine de Swaziland, Nomsa Matsebula, a g n reusement distribu , lundi, des dons en nature (couvertures, habits et jouets)   115 enfants d'un orphelinat de la p riph rie nord-ouest de Bujumbura, la capitale du Burundi, a-t-on appris de source humanitaire sur place. Du riz, du sucre et de la farine ont  t   galement distribu s par l' pouse du roi Mshwati 3 qui s' tait fait accompagner par la Premi re dame du Burundi, Mme Denise Nkurunziza, lors de la visite   l'orphelinat de Kajaga qui h berge, en plus, une trentaine de vieillards. La reine de Swaziland et sa suite d'une quinzaine de personnes sont arriv es   Bujumbura vendredi dernier pour une visite de quatre jours dans un pays qui compte plus de 230.000 orphelins du SIDA et 25.000 orphelins de guerre, selon les statistiques officielles. Elle devait joindre l'utile   l'agr able, dans la m me journ e de lundi en allant respirer un air frais et d' guster l'incontournable et exotique poisson du lac Tanganyika, pour tout visiteur  tranger,   la station baln aire de Rumonge,   50 km au sud du Bujumbura, indique le programme de la visite, la premi re de la reine swazie au Burundi.